
DIMANCHE
20 DECEMBRE

Allume la 4ème bougie 
de la Couronne de 

l’Avent et re-découvre à 
travers  le témoignage 
de nos paroissiens ce 

qu’est Noël

Témoignage : Noël c’est l’Amour

Tu sais, Noël, c’est une fête pour tous.

C’est une fête qui touche la famille, une fête que les 

petits mais aussi les grands attendent avec impatience.

C’est la fête où l’on se retrouve autour d’un moment 

de bonheur partagé autour d’un repas et de cadeaux.

Noël c’est le sapin qui trône dans le salon, les 

illuminations de la maison.

Mais le vrai Noël ne peut pas être réduit à une simple 

fête de famille, où décorations, cadeaux, repas prennent 

beaucoup d’importance.

Noël nous permet de nous souvenir que nous avons 

besoin plus que jamais à chaque instant de solidarité et 

de fraternité où l’on pense aux plus démunis, à ceux 

qui n’ont pas la chance d’avoir un toit, à manger, des 

soins appropriés.



LUNDI
21 DECEMBRE

C’est quoi Noël ?

Témoignage : Noël c’est une 

promesse

Parfois tu fais aussi des promesses, je vais ranger ma 

chambre…

Une promesse c'est comme un cadeau !

Une promesse ce n'est pas une parole en l'air !

Une promesse, ça réveille les idées du cœur !

Une promesse, ça ne s'oublie pas !

Une promesse, on s'y prépare, on attend qu'elle se 

réalise !

Une promesse, c'est toute une histoire de confiance !

Dieu aussi fait des promesses. Parce que les relations 

d'amitié entre les hommes et lui étaient abîmées, il avait 

promis d'envoyer un sauveur.  A Noël, nous nous 

souvenons que Dieu a envoyé Jésus car il nous aime et 

ça ce ne sont pas des paroles en l’air.



MARDI
22 DECEMBRE

C’est quoi Noël ?

Témoignage :  A Noël je peux dire 

oui aux belles choses
Noël pour moi c’est le moment de dire OUI aux belles 

choses. Pendant le temps de l’avent je me suis préparé à 

ta venue. Bien sûr j’ai aussi fait ma liste pour les cadeaux 

de Noël. 

Mais le plus beau cadeau, c'est toi Jésus, je veux préparer 

mon cœur pour t'accueillir.

Comme Joseph et Marie qui ont dit OUI pour 

t’accueillir

Moi aussi j'ai plein de OUI à te dire :

OUI pour aimer,

OUI pour aider,

OUI pour pardonner,

OUI pour dire des mots gentils

Tu as promis de nous aimer toujours et je le crois.

Tu as aussi promis de nous apprendre à aimer par le 

partage et le pardon



MERCREDI
23 DECEMBRE

C’est quoi Noël ?

Témoignage :  A Noël je me réveille
Noël pour moi c’est se réveiller

Le matin de Noël je me réveille, c’est parfois difficile de 

se réveiller après avoir fait la fête, je suis bien dans mon 

lit, emmitouflé dans ma couette.

Ça c’est un réveil difficile de jeune…

Mais dans ma vie de chrétien comment Noël m’invite à 

me réveiller ?

Le pape François dans son audience générale en 2016 a 

dit la chose suivante avec Noël

« Nous sommes invités à nous réveiller, nous sommes 

appelés à devenir des hommes et des femmes 

d’espérance »

L’espérance n’est-ce pas ce qui apporte la joie 

intérieure, une joie de la paix ?



JEUDI
24 DECEMBRE

Joyeux Noël !

Et si Noël c’était chaque jour ?
Se dire « Joyeux Noël » entre nous et aux autres aussi, 

c’est montrer, que nous voulons, comme Dieu, nous 

mettre en route pour donner du bonheur, par notre 

présence, par nos actes, par nos paroles.

C’est ainsi que nous fêterons Noël chaque jour !

Joyeux Noël à tous !


